

Die eigene Sommerlektüre kann ein geistliches Erlebnis sein

Für die Lektüre im Sommer sind auch geistliche Bücher beliebt. Manch einer nimmt sich vor, in der Bibel zu lesen oder sich mit einem bestimmten Autor auseinanderzusetzen. Wenn dieser ein Heiliger oder ein renommierter Theologe der katholischen Kirche ist, verspricht die Sommerlektüre auch zu einem geistlichen Erlebnis zu werden. Für viele

haben auch Biografien ihren Reiz.

21.08.2019

Hier einige Tipps für den Sommer 2019:

- Josemaría Escrivá: Freunde Gottes
- Josef Ratzinger: Jesus von Nazareth
- Fernando Ocariz: Die Welt ist in der Kirche versöhnt
- Javier Echevarría: Tut dies zu meinem Gedächtnis
- Peter Blank: Nicht allein
- Cesar Ortiz (Hg.): Josemaría Escrivá - Profile einer Gründergestalt
- Thomas Mertz: Alvaro del Portillo
- Martin Rhonheimer: Verwandlung der Welt

- Augustin L. Kinder: Toni Zweifel

•

- Josemaria Escriva: Der Weg

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/die-eigene-sommerlektuere-
kann-ein-geistliches-erlebnis-sein/](https://opusdei.org/de-at/article/die-eigene-sommerlektuere-kann-ein-geistliches-erlebnis-sein/)
(18.02.2026)